

**Staatlich anerkannte Prüfstelle für Messgeräte für Elektrizität EBY 8 bei der**  
*State-approved Test Center for Electricity Meters EBY 8 at*  
**Gossen Metrawatt GmbH**

**DIE BEI DEN MESSUNGEN VERWENDETEN NORMALE SIND AUF DIE NATIONALEN NORMALE BEI DER PHYSIKALISCH-TECHNISCHEN BUNDESANSTALT RÜCKGEFÜHRT.**  
*THE STANDARDS USED FOR THE MEASUREMENTS ARE TRACEABLE TO THE NATIONAL STANDARDS AT THE PHYSIKALISCH-TECHNISCHE BUNDESANSTALT.*

# Eichschein

*Verification certificate*

**Nummer** 2223/20  
*Number*

**Gegenstand** Elektrizitätszähler  
*Object*  
Typ: U2389 U6 W1 Q9  
Nennspannung: 3x230/400 V VT=1  
Stromstärke: 0,01-1(6) A CT=50  
Nennfrequenz: 50 Hz  
Baumusterprüfbescheinigung: DE MTP 16 B 004 MI-003  
Genauigkeitsklasse: B

**Identifikation** AL5567110001  
*Identification*

**Hersteller** Gossen Metrawatt GmbH  
*Manufacturer*

**Antragsteller** Gossen Metrawatt GmbH  
*Applicant*  
Südwestpark 15  
90449 Nürnberg

**Prüfverfahren** Entsprechend Abschnitt 4 der Prüfanweisung „Gesetzliches Messwesen. Prüfanweisung für Messgeräte und Zusatzeinrichtungen zur Bestimmung von Messgrößen bei der Lieferung von Elektrizität“ (GM-P 6.1 Elektrizität)  
*Test procedure* According to section 4 of the test instruction "Legal metrology. Testing Instructions for measuring instruments and auxiliary equipment for the determination of measured quantities in the supply of electricity" (GM-P 6.1 Elektrizität)

**Ergebnis** Das Messgerät entspricht den Anforderungen des § 37 Abs. 4 des Mess- und Eichgesetzes (MessEG).  
*Result* The measuring instrument complies with the requirements of § 37 (4) of the German Measurement and Verification Act (MessEG).

**Ort und Datum der Eichung** Nürnberg, 11.10.2020  
*Place and date of verification*

**Eichfrist endet am** 31.12.2028  
*Verification period until*

**Eichkennzeichen**  
*Verification marking*



Angegeben ist die Eichfrist gemäß § 34 Mess- und Eichverordnung (MessEV). Die Eichfrist endet vorzeitig, wenn eine der in § 37 Absatz 2 des Mess- und Eichgesetzes (MessEG) beschriebenen Veränderungen eingetreten ist.  
*Declared is the verification period according to § 34 Measurement and Verification Ordinance (MessEV). The verification period ends early if one of the changes listed in § 37 section 2 of the Measurement and Verification Act (MessEG) has occurred.*

Eichscheine ohne Unterschrift sowie Dienstsiegel haben keine Gültigkeit. Dieser Eichschein darf nur unverändert weiterverbreitet werden.  
*Verification certificates without signature as well as stamp are not valid. This verification certificate may only be reproduced in unchanged form.*

**Ort und Datum**  
*Place and date*

**Dienstsiegel**  
*Official stamp*

**Sachbearbeiter**  
*Official in charge*

Nürnberg, 14.10.2020

Hilmes